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7 月　第 2例会　於 : 水戸三の丸ホテル　令和 2 年 7 月 16 日

1.　点鐘
1.　ロータリーソング
1.　会長の時間
1.　ゲスト紹介、ビジター紹介
1.　会長の時間
1.　会食

1.　出席、にこにこ BOX 報告
1.　委員会報告、幹事報告
1.　クラブ協議会
　　「実績報告、事業計画」
1.　ロータリーソング
1.　点鐘

7 月　第 1例会　於 : 水戸三の丸ホテル　令和 2 年 7 月 2 日

出席報告

会長の時間

　今日から一年間、会員の皆様かたには何かとご迷惑をおかけする
ことが多々あるかと思います。何卒、ご協力を賜りますようよろし
くお願い申し上げます。

例会日 会員総数 出席数 出席率

7 月 2 日 17 人 15 人 88.23％

・第 3 分区ガバナー補佐柴山博光様
・水戸東 RC 会長　原毅様「会長、幹事、1 年間お互いがんばりましょ
う」
・水戸東 RC 幹事　竹田晋哉様「会長、幹事、ご就任おめでとうご
ざいます」
・五十嵐博会長「会員の皆さま 1 年間どうぞよろしくお願いします」
・石井慎子幹事「こんなですが、よろしくお願いします」
・山田眞理子会員「新年度のスタートおめでとうございます」
・永田道子会員「1 年間よろしくお願いします」
・木村美枝子会員「新年度のスタートおめでとうございます」
・伊藤道子会員「会長、幹事 1 年間がんばってください」
・友田みわ会員「コロナ禍のクラブ運営、よろしくお願いします」
・森田冴子会員「今年度もよろしくお願いします」
・坂本敬子会員「またよろしくお願いします」
・井坂陽子会員「笑顔あふれる年度となりますように」

にこにこ BOX報告

ゲスト、ビジター紹介

・第 3 分区ガバナー補佐柴山博光様、・水戸東 RC 会長　原毅様
・水戸東 RC 幹事　竹田晋哉様



会長・幹事　就任あいさつ

●五十嵐博会長
　昨年度は、私どもにとりまして、これまでに経験したことのない
新型コロナウイルス感染症の影響でこれまでの生活が一変してしま
いました。そのような中でありましたが、最終例会には好文の会員
が全員集合して無事に終えることが出来ました。終わりよければす
べて良し、という言葉のように本当に良かったと思っております。
山田会長、井坂幹事大変にお疲れ様でございました。
    また、好文ＲＣの会員の皆様は、水戸市内だけではなく、神栖、
日立 ( 北茨城 )、笠間、東海村、大洗、と言うように、遠方からお
見えになる方々が多くいらっしゃいます。どうか、例会等に参加さ
れる場合にはくれぐれも交通事故等にもお気をつけていただきたい
と思っております。1 年間絶対無事故で楽しく元気に好文の活動が
出来れば良いと考えております。どうぞ、よろしくお願いいたしま
す。
    2009 年に発足して以来 11 年が経過をいたしました。12 年目を
迎えます。発足当時は 21 名の会員でありました。出来ることであ
れば、先ずは当時の 21 名を目指して行きたいと考えております。
この 1 年ということではなく、目標としていければ良いと思ってお
ります。
●石井慎子幹事
　五十嵐会長のお手伝いを、と思うのですが、むしろ、足を引っ張
らないようにと頑張ります。井坂さんにもすでに沢山手伝って頂い
ております。よろしくお願いします。
●伊藤道子会員
7 月 2 日に予定より早く娘が出産。赤ちゃんが小さいので帝王切開
でした。母子ともに順調に経過しており、ほっとしております。そ
れでニコニコ、寄付しました。
●坂本敬子会員
昨年度は海外の仕事が忙しく、休会させていただき申し訳ありませ
んでした。いまコロナ禍によりいっさいの海外出張が無くなり家に
いることが増えました。そして息子の結婚が決まり、2 世帯で住む
ことになったのでお嫁さんのためには毎月ロータリーで決まった日
に私が不在するのは良いことかな？と思い復会させて頂くことにし
ました。
●川上美智子会員
4 月に保育園が開園し、週 5 日の勤務になりました。ロータリーは
100% の出席が難しくなるかもしれません。

次回の例会　日時 :　8 月 6 日（木）19:00
　　　　　　場所 :　水戸三の丸ホテル
　　　　　　内容 :　

例会を欠席される会員は、日曜日まで
に LINE でご連絡ください。

【連絡先】　出席委員会　永田委員長

水戸好文ロータリークラブ事務局

〒 310-0011　水戸市三の丸 2 丁目 1-1　水戸三の丸ホテル内

TEL 029-221-3011   FAX 029-221-3022 

例会場　水戸三の丸ホテル

会長　五十嵐博　幹事　石井慎子
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